

HAZ CLICK AQUÍ

WWW.EBV.PIEBTZ.COM



COLEGIO
BAUTISTA
BOLIVIANO
BRASILEÑO





PRINCIPALITY SCORATOS

INTERMEDIOS 8120



¡HAG SAMEAH!

¡Hag Sameah! (Jag Sameaj) Es la expresión, en hebreo, usada para saludar familiares, amigos, o simplemente transeúntes que encontramos en los días festivos y en las designadas Fiestas de Jehová. Su significado sencillo es "Felices Fiestas".

El término "Hag" significa "fiesta" y, etimológicamente viene asociado a la danza y, aunque estos días sean días feriados y de descanso, no traduce inacción, mas el objetivo es la celebración, el usufructuar con alegría, el danzar, sirviendo a la voluntad y propósitos de Eterno.

Alguien explicó el sentido de "Hag Sameah" con la siguiente ilustración: "Cierta vez, un judío fue visto en grandes manifestaciones de alegría en la Fiesta del Simhat Torah" (La Alegría de la Torah). Alguien lo abordó cuestionando el porqué de tanta euforia, al que contestó: "Cuando mi hermano casa una hija, ¿no debería yo tomar parte de la alegría?" No fue una respuesta de sentido literal, mas figurativo, apuntando para el hecho de que el pueblo judío está casado con la Torah (la Ley); que la alegría extravagante es la característica de toda la familia de Israel, por la elección del Eterno, al entregarles la Torah y, a través de ella, permitir conocerLo. Así, por el privilegio, cabe a cada judío regocijarse por la revelación de la esencia de esa Palabra que los distingue y los une.

Entendemos que las Fiestas del Señor, aunque dadas a Israel en primera mano, no son exclusivas del pueblo judío. Muchos tienen temor de asumirlas con el recelo de ser tildados de "judaizantes", huyendo así de la Verdad de la Palabra de Dios, escondiéndose por detrás de los más ridículos argumentos. Pero, estos mismos no tienen problema alguno en aceptar y participar de las fiestas religiosas o culturales del mundo, que están completamente fuera de los patrones bíblicos, comprometidas con la carne y hasta con el infierno.

Celebrar o no, no es decisión de Dios, pero cabe a cada uno decidir por dónde quiere andar, qué Palabra va a obedecer o qué a Dios quiere servir. Lo cierto es que, en cuanto a las Fiestas, no podemos "servir a dos señores", como no podemos seguir por dos caminos a la vez. Esto no implica necesariamente un retroceso a la Antigua Alianza, pero sí, la forma de madurar y permanecer firmes e irreprensibles en la Nueva Alianza en la sangre del Cordero de Dios.

Cuando nos separamos para andar en la senda de las Fiestas del Señor, señalizamos el mundo espiritual, con el cual nos asociamos en nuestras celebraciones, dónde y a Quién ofrendamos nuestra gratitud y alegría y lo mejor de nuestras almas. Así, establecemos definitivamente un divisor de aguas que nos permite romper con Babilonia y plantar estacas en Sión, donde nos arraigamos más profundamente en la Roca, que es Yeshua, el Señor de nuestras Fiestas.



"En aquellos días y en aquel tiempo, dice Jehová, vendrán los hijos de Israel, ellos y los hijos de Judá juntamente. Irán andando y llorando, y buscarán a Jehová, su Dios. Preguntarán por el camino de Sión, hacia donde volverán sus rostros, diciendo: "¡Venid y unámonos a Jehová con un pacto eterno que jamás se eche en el olvido!"" **Jeremías 50:4-5.**

Estaba profetizado que llegaría el día en que una generación retornaría a Sión. Sus ojos fueron abiertos, su mente y corazón cambiaron de enfoque, sus pies se pusieron en un nuevo camino. Habiendo dejado Babilonia y sus atractivos, salieron a buscar al Señor, a Su Verdad, a Su Voluntad y a Sus Propósitos. Y, en este camino, volvieron también a Sus Fiestas.

Tal generación vuelve tomando dos actitudes: vienen arrepentidos, contristados, quebrantados, llorando y con un sentido dolor por la ignorancia de desobediencia, por el tiempo perdido en las fiestas de Babel. Vienen decididos por el nuevo rumbo. Vienen preguntando por el camino a Sión. Porque las Fiestas del Señor son impulsadas y acompañadas por la revelación divina. Por esta razón es necesario inquirir a Dios, orar, ayunar, estudiar para aprender las verdades de Su Palabra, a fin de que Él nos ayude y favorezca en este nuevo camino. Que el Eterno nos restaure en las sendas antiguas, que nos multiplique en plenitud el tiempo desperdiciado y que nos haga heraldos fuertes de Su Verdad.

No tenemos que andar perdidos, entre las ondas turbulentas de las celebraciones paganas, enfurecidas por todo viento de doctrina y tradiciones, pues tenemos un ciclo seguro por donde movernos: las felices y santas Fiestas del Señor, por donde nuestro Maestro anduvo y nos dejó un rastro para seguir, a fin de que andemos como Él anduvo (1 Juan 2:6). Andar, no más como niños inmaduros, mas buscando el camino trazado hacia la madurez, reservado solamente a los que, como trigo, desean morir, para que puedan renacer en sabiduría, legitimidad y poder.

Alistémonos, pues, para celebrar nuestra Fiesta del Hanukkah – 2024, bajo el lema: "Es por mi Espíritu" y que, de verdad, sea un marco que defina nuestra próxima caminada en el 2025 con éxito y conquista. Que la luz resplandezca sobre las tinieblas y que la verdad triunfe sobre toda falsedad y mentira. Y que los sacerdotes de Dios en nuestra generación se alisten para combatir toda la imposición del infierno, en el Nombre del Señor



A L B E R T O M A G N O

G L A D Y S D E S A L E S

SUS PASTORES



ESTUDIO DE LA PRIMERA CARTA A LOS CORINTIOS - 10

CONSEJOS MATRIMONIALES

INTRODUCCIÓN

Uno de los temas más importantes en nuestra vida es el asumir el reto de constituir nuestra propia familia. La Palabra de Dios tiene consejos muy valiosos para los casados y para los que permanecen solteros. De este trataremos en nuestro estudio de la Célula para hoy. Que el Espíritu Santo nos guíe en este estudio.

1 Corintios 7:1-40

"1 En cuanto a las cosas de que me escribisteis, bueno le sería al hombre no tocar mujer; 2 pero a causa de las fornicaciones, cada uno tenga su propia mujer, y cada una tenga su propio marido. 3 El marido cumpla con la mujer el deber conyugal, y asimismo la mujer con el marido. 4 La mujer no tiene potestad sobre su propio cuerpo, sino el marido; ni tampoco tiene el marido potestad sobre su propio cuerpo, sino la mujer. 5 No os neguéis el uno al otro, a no ser por algún tiempo de mutuo consentimiento, para ocuparos sosegadamente en la oración; y volved a juntaros en uno, para que no os tiente Satanás a causa de vuestra incontinencia. 6 Mas esto digo por vía de concesión, no por mandamiento. 7 Quisiera más bien que todos los hombres fuesen como yo; pero cada uno tiene su propio don de Dios, uno a la verdad de un modo, y otro de otro. 8 Digo, pues, a los solteros y a las viudas, que bueno les fuera quedarse como yo; 9 pero si no tienen don de continencia, cásense, pues mejor es casarse que estarse quemando. 10 Pero a los que están unidos en matrimonio, mando, no yo, sino el Señor: Que la mujer no se separe del marido; 11 y si se separa, quédese sin casar, o reconcíliese con su marido; y que el marido no abandone a su mujer. 12 Y a los demás yo digo, no el Señor: Si algún hermano tiene mujer que no sea creyente, y ella consiente en vivir con él, no la abandone. 13 Y si una mujer tiene marido que no sea creyente, y él consiente en vivir con ella, no lo abandone. 14 Porque el marido incrédulo es santificado en la mujer, y la mujer incrédula en el marido; pues de otra manera vuestros hijos serían inmundos, mientras que ahora son santos. 15 Pero si el incrédulo se separa, sepárese; pues no está el hermano o la hermana sujeto a servidumbre en semejante caso, sino que a paz nos llamó Dios. 16 Porque ¿qué sabes tú, oh mujer, si quizá harás salvo a tu marido? ¿O qué sabes tú, oh marido, si quizá harás salva a tu mujer? 17 Pero cada uno como el Señor le repartió, y como Dios llamó a cada uno, así haga; esto ordeno en todas las iglesias. 18 ¿Fue llamado alguno siendo circunciso? Quédese circunciso. ¿Fue llamado alguno siendo incircunciso? No se circuncide. 19 La circuncisión nada es, y la incircuncisión nada es, sino el guardar los mandamientos de Dios. 20 Cada uno en el estado en que fue llamado, en él se quede. 21 ¿Fuiste llamado siendo esclavo? No te dé cuidado; pero también, si puedes hacerte libre, procúralo más. 22 Porque el que en el Señor fue llamado siendo esclavo, liberto es del Señor; asimismo el que fue llamado siendo libre, esclavo es de Cristo. 23 Por precio fuisteis comprados; no os hagáis esclavos de los hombres. 24 Cada uno, hermanos, en el estado en que fue llamado, así permanezca para con Dios. 25 En cuanto a las vírgenes no tengo mandamiento del Señor; mas doy mi parecer, como quien ha alcanzado misericordia del Señor para ser fiel. 26 Tengo, pues, esto por bueno a causa de la necesidad que apremia; que hará bien el hombre en quedarse como está. 27 ¿Estás ligado a mujer? No procures soltarte. ¿Estás libre de mujer? No procures casarte. 28 Mas también si te casas, no pecas; y si la doncella se casa, no peca; pero los tales tendrán aflicción de la carne, y yo os la quisiera evitar. 29 Pero esto digo, hermanos: que el



tiempo es corto; resta, pues, que los que tienen esposa sean como si no la tuviesen; 30 y los que lloran, como si no llorasen; y los que se alegran, como si no se alegrasen; y los que compran, como si no poseyesen; 31 y los que disfrutan de este mundo, como si no lo disfrutasen; porque la apariencia de este mundo se pasa. 32 Quisiera, pues, que estuvieseis sin congoja. El soltero tiene cuidado de las cosas del Señor, de cómo agradar al Señor; 33 pero el casado tiene cuidado de las cosas del mundo, de cómo agradar a su mujer. 34 Hay asimismo diferencia entre la casada y la doncella. La doncella tiene cuidado de las cosas del Señor, para ser santa así en cuerpo como en espíritu; pero la casada tiene cuidado de las cosas del mundo, de cómo agradar a su marido. 35 Esto lo digo para vuestro provecho; no para tenderos lazo, sino para lo honesto y decente, y para que sin impedimento os acerquéis al Señor. 36 Pero si alguno piensa que es impropio para su hija virgen que pase ya de edad, y es necesario que así sea, haga lo que quiera, no peca; que se case. 37 Pero el que está firme en su corazón, sin tener necesidad, sino que es dueño de su propia voluntad, y ha resuelto en su corazón guardar a su hija virgen, bien hace. 38 De manera que el que la da en casamiento hace bien, y el que no la da en casamiento hace mejor. 39 La mujer casada está ligada por la ley mientras su marido vive; pero si su marido muriere, libre es para casarse con quien quiera, con tal que sea en el Señor. 40 Pero a mi juicio, más dichosa será si se quedare así; y pienso que también yo tengo el Espíritu de Dios."

Temas: Cuerpo, Esclavitud, Incrédulos, Inmoralidad, Libertad, Matrimonio, Ministerio, Moralidad, Oración, Pecado, Sexo, Solteros, Tentación.

COMIENCE

- ¿Qué pareja ha encontrado recientemente que muestra tener los ingredientes de un buen matrimonio?
- Para usted, ¿qué tiene de bueno y de malo mantenerse soltero?

EXPLORE

- 1. ¿Qué principios rectores acerca del matrimonio quiere Dios que conozcamos? (vs. 1 al 40).
- 2. ¿Por qué "cada hombre debe tener su propia esposa"? (v. 2).
- 3. ¿Qué obligaciones tiene una esposa cristiana para con su esposo? (v. 3).
- 4. ¿A quién pertenece el cuerpo de un cristiano o de una cristiana si está casado o casada? (v. 4).
- 5. ¿En qué circunstancias puede un matrimonio privarse mutuamente de la satisfacción de sus necesidades sexuales? (v. 5).
- 6. ¿Por qué es importante que las personas casadas no se nieguen el uno al otro la satisfacción de sus necesidades sexuales? (v. 5).
- 7. ¿Qué instrucciones les dio Pablo a los que no están casados y a los viudos? (vs. **8-9**).

- 8. ¿A qué nos ha llamado Dios? (v. 15).
- 9. ¿Qué es más importante que el hecho de una persona esté casada o soltera? (vs. 17 al 19).
- 10. ¿Qué es más importante que el hecho de que una persona sea esclava o libre? (vs. 20 al 24).
- 11. ¿Cuál es una de las ventajas de quedarse soltero? (v. 28).
- 12. ¿Por qué pensaba Pablo que era mejor quedarse soltero? (v. 28).
- 13. ¿Qué concepto puede ayudarnos a servir bien a Dios sea que estemos casados o solteros? (vs. 29 al 31).
- 14. ¿Qué ventaja tienen los solteros en el ministerio? (vs. 32 al 35).

ANALICE

- 1. ¿En qué sentido es bueno no casarse?
- 2. ¿En qué aspectos podría liberarnos de preocupaciones el ser solteros?
- 3. ¿Cuáles son las ventajas de estar casados?
- 4. ¿Qué oportunidades tienen los casados que no tienen los solteros?
- 5. ¿Qué preocupaciones especiales o exclusivas tienen los casados que los solteros no tienen?



- 6. ¿Qué parte de la enseñanza de Dios sobre el matrimonio encuentra usted alentadora?
- 7. ¿Qué circunstancias en su vida se verían beneficiadas por el concepto de Dios sobre el matrimonio y la soltería?
- 8. ¿Qué efecto debería tener sobre nuestras prioridades y nuestras acciones el hecho de que el tiempo es corto?
- 9. ¿Qué significa vivir como si no estuviéramos absorbidos por las cosas del mundo?
- 10. ¿Qué se observa cuando una persona casada está absorbida por las cosas del mundo?
- 11. ¿Qué se observa cuando una persona soltera está

- absorbida por las cosas del mundo
- 12. ¿Cómo debería nuestro estilo de vida estar despegado de las preocupaciones del mundo?

APLIQUE

- ¿Qué paso puede dar usted esta semana para liberarse de la preocupación acerca de una hipoteca, un trabajo, un proyecto, o algún otro asunto terrenal?
- ¿En qué forma puede usar usted en el servicio a Dios sus experiencias únicas y exclusivas como casado o como soltero?

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS LÍDERES

"Muéstrame un empleado de almacén que tenga una meta y te mostraré a un hombre que hará historia. Muéstrame a un hombre sin meta,

y te mostraré un empleado de almacén."

"Puestos los ojos en Jesús... el cual por el gozo puesto delante de Él sufrió la cruz... y se sentó a la diestra del trono de Dios."

Hebreos 12:2

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS JÓVENES

"La búsqueda egoísta del éxito o las riquezas casi siempre llevará a los hombres por el camino de la infelicidad. ¿Por qué? Porque ese tipo de vida los obliga a depender de cosas que están fuera de ellos." "Sea vuestro carácter sin avaricia, contentos con lo que tenéis, porque Él mismo ha dicho: "Nunca te dejaré ni te desampararé"."

Hebreos 13:5



¡AGENDA PARA EL MES DE DICIEMBRE!

DECRETO PARA EL MES DE DICIEMBRE

Preparad los carros para la guerra y ensillad los caballos de guerra, porque Mis hijos no serán avergonzados en este tiempo ni los entregaré en manos de los enemigos. Entrena a tus hijos para luchar y afila sus espadas para luchar con destreza. Mi Palabra no cesará en vuestros labios ni Mis principios estarán ausentes de vuestra mente. Como el tefilín que está en la frente, y la mezuzá que está en los postes de las puertas, y como el talit que está en la cabeza, y el anillo del pacto en el dedo, no los dejaré solos, sino que los estableceré en el territorio, para que en este viaje de prueba no Me olviden ni nieguen Mi Santo Nombre en el día de la angustia. No les faltará la paz ni la prosperidad faltará a sus puertas. ¡Yo, el Señor, lo haré!

"¡Los hombres pueden preparar sus caballos para el día de la batalla, pero sólo Yahvé, el SEÑOR, es quien da la victoria!"

Proverbios 21:31

LECTURA BÍBLICA ANUAL

El Plan de Lectura Bíblica Cronológica es un instrumento poderoso para hacernos comprender la historia de la Biblia de forma ordenada. Estamos retomando este formato de Lectura Bíblica que ha sido muy beneficioso para nosotros. Entendemos que ningún cristiano alcanzará la vida victoriosa sino por la Escritura Sagrada. Fue el Señor Jesús quien dijo: "Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho". (Juan 15:7). Por lo tanto, usemos este tremendo recurso para nuestro devocional diario con el Señor Jesús.

MES DE DICIEMBRE

SEMANA 51

Domingo, 15 de diciembre – Filipenses 1 al 4. Lunes, 16 de diciembre – 1 Timoteo 1 al 6. Martes, 17 de diciembre – Tito 1 al 3. Miércoles, 18 de diciembre – 1 Pedro 1 al 5. Jueves, 19 de diciembre – Hebreos 1 al 6. Viernes, 20 de diciembre – Hebreos 7 al 10. Sábado, 21 de diciembre – Hebreos 11 al 13.

ESCUELA DE NOVIAZGO

¡Atención! La Escuela de Noviazgo prepara los candidatos al matrimonio que pretenden recibir la bendición del Matrimonio a través de nuestra Iglesia. Por eso, instamos a los novios a que se inscriban ya en nuestra Escuela de Noviazgo, pues será de mucha bendición que conozcan los Principios Bíblicos que fundamentan el matrimonio y que permiten que podamos disfrutar de un hogar sólido y duradero.

Requisitos para la Escuela de Noviazgo:

Para que los novios puedan tener acceso a la Escuela de Noviazgo deben cumplir con los siguientes requisitos:

- 1. Ser miembros de la PIEB o de una Célula activa de la PIEB.
- 2. Caso uno de los novios sea miembro de otra Iglesia Evangélica, es necesario que él (ella) tenga una carta de recomendación de su pastor para que pueda acceder a nuestra Escuela.
- 3.Los interesados tienen que ser solamente NOVIOS, no convivientes.
- 4. Los Novios deben contar con el respaldo, aprobación y bendición de sus Padres para que puedan inscribir a la Escuela.
- 5. Los novios tienen que haber hablado (ambos) con sus líderes de Célula sobre su relación de noviazgo y contar con una consejería con los Pastores responsables por sus Macrocélulas (Líder M12 de la PIEB).
- 6. Una vez cumplidos los cinco requisitos anteriores, los interesados deben apersonarse a la Secretaría de la nuestra Iglesia (Calle Beni, esq. 06 de agosto), en horario de oficina, para su inscripción, portando una fotografía actual tamaño 4x4 de cada uno. Allí recibirán el Manual de la Escuela.
- 7. A parte del Manual de la Escuela de Noviazgo, los novios deben traer su cuaderno confidencial (cada uno) y su Biblia para las sesiones de la Escuela.
- 8. Las Sesiones de la Escuela están siendo realizadas de forma presencial una vez por semana (cada jueves a las 20:00 horas) en el Hall de nuestro Templo, en la Calle Beni, esq. 06 de Agosto, en frente al Parque El Arenal.
- 9. La asistencia a las Sesiones de la Escuela de Noviazgo es necesaria para el buen provecho de los novios. Pero, cuatro faltas seguidas llevarán a la suspensión de la Escuela. En este caso, si los novios deseen retomar la Escuela, tendrán de hacer nueva inscripción a la misma.
- 10. La celebración de la Boda será realizada por un pastor de PIEB una vez cumplido los 6 meses previos de asistencia a la Escuela de Noviazgo.
- 11. También, para tener el derecho de usar nuestros Santuarios para la realización de la Boda, será tomada en consideración que los novios hayan completado su Escuela de Noviazgo y sean ambos miembros de la PIEB.



ESCUELA DE LÍDERES - CORAZÓN DE LA VISIÓN

La Dirección de la Escuela de líderes, les hace llegar el siguiente comunicado a todos los líderes y alumnado de la escuela:

- NUESTROS HORARIOS

LUNES/ MIERCOLES/JUEVES- Hr. 19:00 a 21:00 MARTES/JUEVES/SABADO - Hr. 15:00 a 17:00

NUEVAS INSCRIPCIONES

La Dirección de la Escuela informa los requisitos para nuevas inscripciones:

- 1. Haber concluido el POS ENCUENTRO
- 2. Escoger el día y horario para iniciar sus clases
- 3. Abonar por Transferencia Bancaria la suma de Bs. 50,-(valor de la matrícula)
- 4. Enviar una foto de su depósito a los siguientes números de contacto: Pra. Rosario 70054046 y/o a Hna. Yanine Soruco 70021431
- 5. Informar al contacto enviado, su nombre completo, número de contacto y día y horario escogido. Y recibirá respuesta a su envío
- 6. Le informamos que se inicia una ESCUELA cuando se haya llenado, en cada horario escogido, el cupo de 20 inscritos. Y se anuncia por este medio, la fecha de inauguración de los mismos

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS A LA FECHA

CLASES - NOCTURNO (19 A 21)

LUNES - 22 Inscritos

MARTES 21 inscritos

MIERCOLES - 15 Inscritos

JUEVES - 7 inscritos

JUEVES - Inauguramos el DIA JUEVES 09 DE ENERO 2025

CLASES - TARDE (15 A 17)

MARTES - 13 inscrito

JUEVES - 2 inscritos

SÁBADO - 25 inscritos

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS DE ESCUELA PRESENCIAL DE HRS. 19:00 a 21:00

Lunes - 25 inscritos

Jueves - 18 incritos

Las clases presenciales se dictarán en las instalaciones del Colegio Bautista (3er.An.Int, entre Beni y Alemania), desde el próximo año, y se anunciará por este medio, las fechas de inauguración.

INAUGURACION NUEVA ESCUELA

- ESC. 714 - JUEVES 09/ENERO/2025 - 19:00-21:00

PARA RE-INICIAR SU ESCUELA (TRASPASO)

Todos los discípulos que hayan pasado clases en diferente fecha, y abandonaron por cualquier motivo, tienen de la oportunidad para retomar su escuela.

A SEGUNDO MODULO

- Esc. 711 - JUEVES de 19 a 21

En tal caso, tomar en cuenta los siguientes requisitos:

- Solicitar su traspaso, indicando el Número de Escuela donde participó por última vez
- Puede llamar a los mismos números de contacto de "nuevas inscripciones"
- Después de recibir toda su información, revisaremos sus datos y daremos la solución respectiva.

Líder, encamine a sus discípulos a retomar su escuela en los siguientes horarios:

COMPRA DE TEXTOS

Los textos para; PRIMER / SEGUNDO / TERCER MODULO, lo adquiere de la siguiente forma:

- Depositar en la cuenta de la PIEB la suma de Bs. 50,- por concepto "Texto de estudio"
- El depósito o una foto del mismo, entregar a la Secretaria de la Escuela de Líderes, al momento de recibir su texto.
- Horario de atención: LUNES A VIERNES de Hr. 08:30 a Hr. 12:00 y Hr. 14:30 a Hr. 18:30
- El número de cuenta es la misma donde usted deposita su diezmo y/o, ofrenda.

ANUNCIOS ESCUELA DE LIDERES / NIÑOS

-NUEVAS INSCRIPCIONES

- Toda inscripción, compra de textos, y, pagos de aportes mensuales, se recibirán por TRANSFERENCIA.
- Enviar foto del depósito a la Pr. Rosario 70054046, con nombre completo del niño (a)
- El horario y lugar de estudio, para los niños serán en las mismas instalaciones del Colegio Bautista en el horario de de Hr. 08:00 a 09:00)

DEPARTAMENTO DE FINANZAS DE LA PIEB:

Queremos hacer conocer a todos los amados discípulos de nuestra Iglesia que todos pueden hacer llegar sus Diezmos y Ofrendas mediante transferencia bancaria:

- 1. Banco Nacional de Bolivia en bolivianos: 2000111581.
- 2. Banco Nacional de Bolivia en dólares: 2400089860.
- 3. NIT de la Iglesia: 139903020.
- 4. Haciendo llegar una copia de la transferencia a través de nuestra página web (https://www.pieb12.com/). Cualquier duda o consulta comunicarse a los siguientes números: 69200502 74180221
- 5. Por favor, que todos tengan el cuidado de detallar en la transferencia bancaria los siguientes datos:
 - a. El nombre de la persona que hace la transferencia.
 - b. Si el depósito corresponde a Diezmos, Ofrendas o Primicias.
 - c. Si el depósito corresponde a una Ofrenda Designada (Misiones, Beneficencia u otros).
- 6. Caso no puedan hacer la transferencia bancaria, los sobres de las Ofrendas de Células, Diezmos, Ofrendas y/o



Primicias deben ser entregados en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Beni esq. 6 de Agosto frente al Parque el Arenal de 08:30 a 12:30 y 14:30 a 18:00.

De la misma forma en los diferentes Cultos pueden entregar sus sobres y/o tarjetas de Diezmos y Ofrendas.

¡Pueda el Señor derramar de Su Poder sobre la vida financiera de todo dador alegre y se prepara cada día para ser fiel ante Su Trono de Gracia, pues de allí viene la misericordia y el oportuno socorro a sus hijos!

CANASTA DEL AMOR

Queremos agradecer a todas las familias que participaron de la Canasta del Amor el pasado domingo, trayendo alimentos no perecibles, ropas, zapatos, abrigos, frazadas, etc.

Así pudimos aportar al Departamento de Beneficencia de nuestra Iglesia, cuyo ministerio es atender a los que acuden a nosotros por ayuda y socorro. En Isaías 58:6-11 el Señor nos dice: "¿No es más bien el ayuno que yo escogí, desatar las ligaduras de impiedad, soltar las cargas de opresión, y dejar ir libres a los quebrantados, y que rompáis todo yugo? ¿No es que partas tu pan con el hambriento, y a los pobres errantes albergues en casa; que cuando veas al desnudo, lo cubras, y no te escondas de tu hermano? Entonces nacerá tu luz como el alba, y tu salvación se dejará ver pronto; e irá tu justicia delante de ti, y la gloria de Jehová será tu retaguardia. Entonces invocarás, y te oirá Jehová; clamarás, y dirá él: Heme aquí. Si quitares de en medio de ti el yugo, el dedo amenazador, y el hablar vanidad; y si dieres tu pan al hambriento, y saciares al alma afligida, en las tinieblas nacerá tu luz, y tu oscuridad será como el mediodía. Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas aguas nunca faltan." ¡Participemos, pues solamente los muertos son indiferentes!

AYUNO NACIONAL POR EL RESCATE DE LA

¡Estamos disfrutando de un tremendo tiempo de avivamiento en la Oración y Ayuno por nuestra Bolivia! Sabemos que nuestro Clamor ha subido ante el Trono de la Gracia de nuestro Dios y grandes cosas estamos viendo y veremos de parte del Eterno a favor de nuestra Tierra.

Cada semana se suman más pastores, profetas, evangelistas, maestros, apóstoles y líderes del Pueblo de Dios en nuestra Nación para turnarnos en los ayunos programados por el Rescate de la Nación, y estamos agradecidos al Señor por hacernos partícipes de este mover espiritual para los días

Aquí les presentamos el **DÉCIMO QUINTO TURNO** de nueve días:

Miércoles, 18 de diciembre: POTOSI. 1.

2. Jueves, 19 de diciembre: PANDO.

3. Viernes. 20 de diciembre: SANTA CRUZ.

4. Sábado, 21 de diciembre: LA PAZ.

5. Domingo, 22 de diciembre: COCHABAMBA.

6. Lunes, 23 de diciembre: CHUQUISACA.

7. Martes, 24 de diciembre: BENI.

8. Miércoles. 25 de diciembre: TARIJA.

9. Jueves, 26 de diciembre: ORURO. Que nuestro Dios derrame sobre Bolivia el espíritu de oración y súplica tal como nos garantiza Zacarías 12:10: "Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito."

¡Seamos parte activa de este Mover de Avivamiento en nuestra Nación!

QUIENES SOMOS... CUÁNTOS SOMOS...

03671. César Carrión Chávez.

17571. Mauricio Favian Zubieta Paniagua.

19714. Noelia Elizabeth Velasquez Endara.

20657. Germán Carrillo Sevilla

20658. Jhon Osías Silva Campos

20659. José Miguel Salinas Urgel

20660. Leonardo Charupá Montero

20661. María Belén Justiniano Suárez

20662. Mario Alber Antelo Sotelo

20663. Mauricio Arroyo Román

20664. Nayely Montenegro Casupá

20665. Orlando Mercado Merino

20666. Rosa Suárez Chuvé

20667. Yenny Casupá Montero

20668. Angeles Danae Negrete Franco

20669. Ariadne Espinoza Burgos

20670. Cecilia Ortiz Mendoza

20671. Consuelo Vaca Callaú

20672. Dalma Yanine Villalba Chavez

20673. Dayana Laura Montenegro Viveros

20674. Delia Choque Calle

20675. Deydania Duval López

20676. Diana Miryam Banegas Chavez

20677. Divanire Salvatierra Salvatierra

20678. Edith Yuliana Daddario Castedo

20679. Elizabeth Terrazas De La Vega

20680. Fernanda Isabel Belzu Callisaya

20681. Gaila Rojas Morales

20682. Georgina Tao Guarayo

20683. Haylin Nicol Arumbary Machicado

CULTOS MATUTINOS DE ORACIÓN ¡Mucha atención a este anuncio!

Avanzamos en nuestro desafío de despertar a todos los discípulos a una vida de oración ante el Trono de la Gracia de Dios para que gustemos de crecimiento espiritual y edificación en el Cuerpo de Cristo.

Estamos reuniéndonos en nuestro Templo Memorial, del martes a viernes, de 06:00 a las 07:00 am, para buscar la Presencia del Señor en nuestras vidas. Estamos gustando de la Tercera Temporada de nuestra Escuela de Oración.



Contamos con la presencia de todos los que quieren más del Señor en sus vidas.

¡Los estaremos esperando!

PRESENTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS

El pasado domingo, **08 de diciembre**, recibimos en la Familia de la Fe de los que hacemos la Primera Iglesia Evangélica Bautista a los siguientes hermanos:

- 1. Cesar Carrión Chavez
- 2. Mauricio Favian Zubieta Paniagua
- 3. Noelia Elizabeth Velasquez Endara

Alabamos al Señor por las vidas de estos hermanos que fueron recibidos para ser parte de nuestra Congregación. ¡Que sean muy bienvenidos todos en el Nombre del Señor Jesús! ¡Y que sean bendecidos por nosotros y de bendición para todos nosotros! Sus pastores: Alberto Magno y Gladys de Sales.

Aprovechamos para pedir a todos los Doce y Líderes de Células que pongan la debida atención en regularizar la situación de membresía de los discípulos que asisten a nuestras células y son oriundos de otras Iglesias Evangélicas.

BAUTISMO DE NIÑOS(AS)

Para la honra y gloria de Dios estamos finalizando la gestión 2025 con el bautismo de los niños (as),

Fecha: Miércoles 18 de diciembre /para los niños)

Jueves 19 de diciembre (para las niñas)

Hora: 19:00

tomar su foto

Lugar: Templo de la Beni (frente al parque el Arenal)

Notas Importantes:

- -Traer toalla y una mudada de ropa para cambiarse después del bautismo
- Llegar 15 minutos antes para llenar su ficha de bautismo y

DIGA "¡NO!" A LA PIRATERÍA

"¡Ay del que edifica su casa sin justicia, y sus salas sin equidad, sirviéndose de su prójimo de balde, y no dándole el salario de su trabajo! **Jeremías 22:13**

Pedimos a todos nuestros discípulos que no compren ningún material evangélico "pirata", pues no les será de bendición alguna. A parte de que es algo ilegal, atrae la maldición a nuestras casas y promueve el crecimiento del comercio deshonesto. Como hijos de Dios perdemos nuestro testimonio si nos asociamos a los que practican tal cosa. Prestemos atención a lo que nos dice el apóstol Pablo:

"Os he escrito por carta que no os juntéis con los fornicarios. No me refiero en general a todos los fornicarios de este mundo, ni a todos los avaros, ladrones, o idólatras, pues en tal caso os sería necesario salir del mundo. Más bien os escribí para que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, sea fornicario, avaro, idólatra, maldiciente, borracho o ladrón; con el tal ni aun comáis, porque ¿qué razón tendría yo para juzgar a los que están fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro? A los que están fuera, Dios los juzgará." (1 Corintios 5:9-13).

ANUNCIOS INNECESARIOS

Pedimos a todos los líderes y discípulos de nuestra Iglesia el estar atentos a estos importantes anuncios para que mejoremos nuestras Celebraciones al Señor:

- >> Apaguemos nuestros Teléfonos Celulares antes de entrar en el Santuario, pues nos encontramos en nuestra Cita más importante de la semana y no debemos ser perturbados por nadie ni a nadie perturbar con llamadas que nos hagan.
- >> Nunca entremos al Santuario masticando chicles o comiendo algo; tampoco los de a sus hijos. Nuestro ambiente demanda otra postura.
- >> Utilicemos los baños del Templo antes o después del Culto de Celebración y nunca durante el tiempo de adoración al Señor o de los mensajes de la Palabra de Dios. Enseñemos, también, a nuestros hijos a tener disciplina en eso.
- >>Usemos nuestra mejor ropa y la más conveniente para venir al Santuario, pues el Señor merece nuestra mejor adoración y nuestro ambiente demanda este entendimiento elevado de civilidad y educación.

Agradecemos a todos los discípulos y líderes de nuestra amada Iglesia su comprensión y apoyo en estos ajustes debido a nuestro crecimiento. Que todos tomemos atención a esta nota para mejor desempeño de nuestros servicios al Señor. Cualquier otro cambio que sea necesario será notificado en este boletín informativo

CLAVES PARA LA VISIÓN

"Soñar es sólo el comienzo de la visión. Deberíamos tener una voluntad persistente en lugar de contar con simples deseos. En lugar de sólo desear que las cosas lleguen a mejorar, debemos tomar resoluciones concretas y llevarlas a cabo".

Dr. Myles Munroe



CONSTRUCCIÓN DE LA CASA PASTORAL - TRINIDAD - BENI

Amados discípulos del Señor. Estamos en un trabajo de conclusión de la construcción de la Casa Pastoral de la Iglesia Mahanaim en Trinidad, Beni. Y, hoy, queremos hacer un apelo a todos los que aman la Obra de Señor y las Misiones a que nos sumemos en este menester que honra al Señor de la Mies.

¿Cómo podremos hacerlo?

Todos los que quieran aportar con algo deben especificar en su sobre de ofrenda que destinan su aportación para esta obra. Así, haremos que la obra de la construcción pueda concluirse hasta diciembre, antes que lleguen los nuevos pastores a la Misión.

Cualquier información adicional, debemos consultar con el Pr. Ricardo Luciano Tavares, Secretario Ejecutivo de nuestra Junta de Misiones de la PIEB.

He aquí las aportaciones que ya fueron hechas el pasado domingo, 11 de diciembre, y felicitamos la generosidad y participación de nuestros amados hermanos en esta obra, que es de todos y para la Gloria de nuestro Señor Jesús:

NRO.	NOMBRE Y APELLIDOS	DESCRIPCION	MONTO BS.
1	Liliana Justiniano Chavez		100,00
2	Maria Miriam Sadud		70,00
3	Equipo de M12 Pr. Javier Vaca		160,00
4	Mariela Pinto roman		20,00
5	Rossy Mendieta		100,00
6	Eva Tilda Choque		50,00
7	Carina M.Garcia		30,00
8	Familia Barriga Villavicencio		70,00
9	Tatiana Carvallo Daza		20,00
10	Anonimo		100,00
11	Dayana Laura Montenegro		125,00
12	Familia Monroy Veizaga Morales		100,00
13	Anelin		50,00
		TOTAL PARCIAL AL 11/12/2024	995,00

Seguimos animando a todos a que seamos parte de este proyecto de amor hacia nuestras Misiones.

En el Amor del Señor y en la Lucha por el Reino, Alberto Magno, ap.

TEMAS SOBRE LA ORACIÓN

"Ni erudición, ni pureza de expresión, ni profundidad mental, ni las flores de la elocuencia, ni la simpatía personal, pueden sustituir la falta de fuego del Espíritu. La oración asciende mediante este fuego. Su llama le da alas, energía y aceptación. No hay incienso sin fuego, ni oración sin llama."

E. M. Bounds.

CLAVES PARA EL LIDERAZGO

"Ser líder es una parte natural de nuestra composición, pero pensar como líder es difícil."



RINCÓN DEL LÍDER

Lo que perdura es lo que damos de nuestro talento y creatividad.

A los cinco años compuso un concierto avanzado para clavicémbalo. Antes de cumplir los diez años había publicado varias sonatas para violín e interpretaba lo mejor de Handel y Bach de memoria. A poco de haber cumplido los doce compuso y dirigió su primera ópera. Le concedieron una cita honoraria como primer violín en la orquesta sinfónica de Salzburgo y a los pocos años se convirtió en el orgullo de Salzburgo.

Cuando murió, a los treinta y cinco años, había escrito cuarenta y ocho sinfonías, cuarenta y siete arias, duetos y cuartetos con acompañamiento de orquesta y más de una docena de óperas. En total se le adjudican más de 600 obras originales.

A pesar de eso, Johannes Chrysostomus Wolfgangus Amadeus Theophilus Mozart vivió la mayor parte de su vida sumido en la pobreza y murió en el olvido. Su viuda, enferma, permaneció indiferente ante su partida. Unos pocos amigos lo llevaron a la iglesia para velarlo, pero una tormenta impidió que se acercaran hasta su tumba cuando lo enterraron. Eso hizo que fuera prácticamente imposible de identificar el lugar donde yacen sus restos. No hay nada que señale su sepultura.

¿Cuál es la herencia que dejó Mozart? No fue su vida sino la música que nos legó. Lo mismo sucede con nosotros; lo que perdura es lo que damos al mundo de nuestro talento y creatividad.

"Su señor le respondió: "¡Hiciste bien, siervo bueno y fiel! En lo poco has sido fiel; te pondré a cargo de mucho más. ¡Ven a compartir la felicidad de tu señor!"

Mateo 25:21





LA CALZADA DE ISAÍAS 19

El profeta Isaías nos habla de un tiempo en que árabes, asirios y judíos "conocerán a Jehová en aquel día, y harán sacrificio y oblación; y harán votos a Jehová, y los cumplirán." (Isaías 19:21). Por esta razón seguimos clamando al Señor por los pueblos de la "Calzada de Isaías 19".

Es ya la vigésima tercera oportunidad que tenemos la bendición y el privilegio el ser parte de la generación profética que establece la "Calzada de Isaías 19" en la tierra. Que cada testimonio de vidas transformadas nos ministre y nos despierte a clamar y a ayunar para que venga el Reino de Dios a 30 naciones de Medio Oriente.

SEMANA 23

"Y cantaban un cántico nuevo, diciendo: "Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos, porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje, lengua, pueblo y nación; nos has hecho para nuestro Dios un reino y sacerdotes, y reinaremos sobre la tierra"."

Apocalipsis 5:9-10

RELATO DE SALAH

"Antes de mi conversión había sido como la mayoría de las personas en Argelia en Kabylia: alguien que vivía bajo la cultura musulmana puesto que para nosotros era la única religión que lleva al cielo.

Como Kabyliano (Berebere) no se podía orar a Dios en ningún otro idioma que no fuera el árabe que es nuestra lengua nativa. Este aspecto me ultrajaba porque sentía que había algo incorrecto. ¿Cómo podía Dios, el Creador del Cielo y la Tierra, que hizo a todos los hombres y culturas, discriminar así, prefiriendo una lengua sobre todas las demás? ¿Podía Dios comprender solo el árabe y no otro idioma?

Recuerdo a mi abuela hacer sus oraciones diarias en árabe, cinco veces al día, como todos los musulmanes, pero ella no entendía ninguna palabra de la que hablaba y yo me decía a mí mismo: ¡Qué religión más graciosa! Tenemos que orar al Creador en un lenguaje incomprensible.

Tengo otro recuerdo de mi abuela: luego de sus rituales de oración en árabe ella le hablaba a Dios en su idioma materno que era el Kabylian, intercedía a favor de la familia y le daba gracias a Dios por todas sus bendiciones. Para mí esa era la verdadera oración, la expresión de una fe verdadera en un lenguaje inteligente, comprensible y auténtico. Lo que decía venía de lo profundo de su corazón y yo sentía en ese momento que ella estaba realmente cerca de Dios.

Yo deseaba tanto experimentar lo que ella sentía, pero tenía un problema: ¿por qué Dios me obligaba a orar en árabe?

Me preocupaba otro problema: ¿Por qué Dios no mandaba profetas como lo había hecho antes? En el islam está escrito que el profeta musulmán fue el último enviado por Dios. ¿Por qué Dios no continuaba enviando profetas para guiar a la gente en Su camino?

Yo sentía que eso era una injusticia, como si Dios hubiese desechado a la humanidad. Durante mis dos primeros años de universidad fui influenciado por la ideología marxista, lo que me llevó a un conflicto interno en mí, porque mi corazón amaba a Dios, pero mi razón lo rechazaba. Sentía el temor a Dios y no lo quería aceptar a Él cómo se describía en el Corán para vivir en un constante temor al juicio de Dios.

Con mis amigos más cercanos teníamos el hábito de hacer preguntas de existencialismo, de Dios, de religión, etc., pues estábamos anuentes a debatir con alguien que tuviera cosas que enseñarnos acerca del mundo espiritual, tanto que también tratamos de comunicarnos con los espíritus de los muertos.

Durante este tiempo Dios nos envió un mensajero: un Kabyliano como nosotros para compartir acerca de Jesucristo y del mensaje del Evangelio. Era maravilloso escuchar a un cristiano hablar de Dios como su Padre que le hablaba a Él en su lengua materna. Este es el Dios que ama a todas las personas de cualquier lengua y cultura. Él está vivo comunicándose directo con el hombre por Su Espíritu y no necesita un intermediario para hacerlo.

Este Dios que se me predicó respondió todas mis más profundas necesidades y preguntas, pero, ¿era Él verdaderamente el Camino? Mis amigos y yo debatimos y discutimos todo lo que escuchamos del Evangelio. Luego de seis meses este cristiano simplemente nos invitó, si es que era nuestro deseo, a pedirle a Dios que nos convenciera que Jesucristo es 'el Camino, la Verdad y la Vida'. En ese momento yo, de forma personal, le pedía a Dios que me convenciera y por primera vez en mi vida experimenté la paz de Dios. Él sacó fuera de mí el temor y puso Su paz en mi corazón. Ese día hubiese estado listo para morirme y presentarme ante Dios porque estaba seguro que estaría con Él en el Cielo y a partir de ahí su paz nunca me ha dejado. ¡Para Él solo sea la Gloria! En mi poca experiencia de cristiano he conocido que Dios no solo quiere la reconciliación con la humanidad sino reconciliar a las personas entre sí.

ISAÍAS 19

En Cristo Jesús Dios ha destruido los muros de hostilidad que separan a la humanidad de Él mismo y aún los muros entre las naciones.

Sé que Dios tiene planes para las naciones que completará en un tiempo destinado por Él. Por ejemplo, el capítulo de Isaías 19 es la confirmación de la voluntad de Dios para reconciliar las naciones del mundo árabe con su pueblo Israel. Nuestro deseo como Iglesia en Argelia es estar envueltos en una intercesión constante para que Dios pueda completar es Su voluntad lo antes posible. Entonces podremos alabarle juntos al Único que nos amó, Jesucristo nuestro Salvador y Señor. ¡Para Él solo sea la Gloria por siempre! Amén.

Salah, Argelia

Puntos de oración para la semana:

- 1. Oremos por Salah.
- 2. Oremos por su ministerio y su Congregación.
- 3. Oremos por Argelia como parte de la Calzada de Isaías 19.



RINCÓN MISIONERO

MISION Warnes

La bendición de nuestro Señor Jesucristo, junto a su modelo perfecto de gobierno y autoridad alcanzó nuestra misión con la unción soñada de un equipo de 12... la visión está corriendo en nuestro territorio, con el compromiso de conquistarlo en su plenitud y en la unidad revelada... un agradecimiento de profundo corazón a nuestros hermosos apóstoles Alberto y Gladys, pastores Ricardo y Pérsida, a toda nuestra pieb que con su intercesión e influencia marcan un camino y un destino que es engrandecer el Reino de Dios, por el nombre de Jesucristo y la unción de Su Espíritu Santo... besos al corazón a todos

Pastores José Miguel Zabala y Jessica Nogalez





















PIEB

PRIMERA IGLESIA EVANGELICA BAUTISTA

FUNDADA el 29 de Junio de 1947

PASTORES:

Ap. Alberto Magno Sales de Oliveira Ap. Gladys Soruco López de Sales

VISIÓN

Establecer el Reino de Dios a través de la predicación del Evangelio del Señor Jesucristo en todos los corazones necesitados y hambrientos por el poder y presencia de Dios.

NUESTRA BASE DE FE

La Biblia

MISIÓN

Hacer llegar el Mensaje de Salvación a todos los rincones de nuestra ciudad, nuestro país y más allá de nuestras fronteras. (Hechos 1:8)

NUESTRA PROCLAMACIÓN

Jesucristo, Crucificado, Resucitado, Señor y Rey.



PERSONERIA JURIDICA R.S. Nº 186080 DEL 24 DE ENERO DE 1978 FILE Nº 155

www.pieb12.com E-mail: info@pieb12.com Calle Beni N° 455, Esq. 6 de Agosto Telf.: 3327609 • 3366335

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia

CONVOCATORIA A ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

El Pastor ALBERTO MAGNO SALES DE OLIVEIRA en calidad de Presidente de la PRIMERA IGLESIA EVANGELICA BAUTISTA, <u>CONVOCA</u> a los miembros activos a una ASAMBLEA ORDINARIA para el día <u>MARTES 17 DE DICIEMBRE DEL 2024 a Hrs.</u> <u>18:30</u> en nuestro templo central, calle Beni 455 esq. 6 de Agosto, para la presentación del Informe administrativo y financiero, elección y posesión de la nueva Directiva de la PIEB. Todos los participantes deberán presentar su cédula de identidad original vigente y una fotocopia de la misma debidamente firmada.

EL ORDEN DEL DIA PARA LA ASAMBLEA ES:

- 1.- Acreditación de Miembros Asistentes Hrs: 18:30 con cédula de identidad.
- 2.- Verificación Quórum e instalación de Asamblea Hrs. 19:30
- 3.- Devocional
- 4.- Informe Administrativo y Financiero
 - Lectura Dictamen
 - Presentación de Estados Financieros
- 5.- Informe final de Gestión de la Directiva saliente
- 6.- Elección y posesión de la Nueva Directiva de la PRIMERA IGLESIA EVANGELICA BAUTISTA
- 7.- Posesión del Consejo de doce de la PRIMERA IGLESIA EVANGELICA BAUTISTA
- 8.- Cierre de Asamblea extraordinaria.

AP. ALBERTO MAGNO SALES DE OLIVEIRA

PRESIDENTE

PRIMERA IGLESIA EVANGELICA BAUTISTA

"Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos"

PRÓXIMAMENTE. 25DC - OIENE COLISEO REAL SANTA CRUZ



DESCARGA
EL DOCUMENTO DE METAS
Y PREPARA TUS METAS PARA PRESENTARLAS EN EL
CULTO DE FIN DE AÑO
HAZ CLICK AQUÍ

